

Communiqué de presse du SVC

Une nouvelle directrice à la tête du SVC

Stettlen, le 18 septembre 2025. **Lors de la 24^e Assemblée des membres, Lukas Bigler et Christophe Nicolet ont été élus au conseil d'administration. Franziska Bürki, directrice désignée, s'est en outre présentée à l'assistance. Elle succède à Michael Fahrni, qui quittera la direction du SVC fin septembre.**

Le 18 septembre 2025, quelque 270 membres ont assisté à l'Assemblée annuelle du SVC, qui s'est déroulée à l'hôtel Bellevue Palace, à Berne.

Lukas Bigler fait son entrée au conseil d'administration en tant que nouveau représentant de Swisscom, Gold Partner du SVC. Christophe Nicolet, directeur de PX Précinox SA, y fera valoir les intérêts de la Suisse francophone.

Le 1^{er} octobre 2025, Franziska Bürki prendra ses fonctions de directrice. Après environ 20 ans d'expérience dans le domaine économique, cette diplômée en gestion d'entreprise de 46 ans se réjouit de ses nouvelles tâches au service des PME. «Les entreprises suisses accomplissent de grandes choses. Avec l'équipe, et grâce au soutien de nos partenaires, nous voulons montrer au grand public l'excellence des PME. C'est un honneur pour moi de pouvoir m'investir personnellement pour nos PME», a-t-elle déclaré lors de son discours de présentation aux membres.

L'Assemblée a remercié comme il se doit les deux membres sortants du conseil d'administration, Urs Lehner et Michael Willimann, pour leur immense engagement. Dans son éloge, le président du SVC Hans Baumgartner a rendu hommage à Michael Fahrni, directeur sortant, pour ses nombreuses années d'implication.

Hans Baumgartner a ensuite annoncé avec fierté l'année du jubilé des 25 ans et les nouveautés concernant la remise du Prix SVC. Le Prix SVC Aargau Solothurn sera décerné pour la première fois en 2026. Il se réjouit du repositionnement du SVC et du nouvel élan qui en découle.

Pour les questions / services de presse:

Alain Hauert, Responsable Communication du SVC, téléphone: 078 631 61 43, alain.hauert@svc.swiss

SVC – Nous inspirons les PME

Le SVC (Swiss Venture Club) est une association indépendante à but non lucratif, conçue par des entrepreneuses et entrepreneurs pour des entrepreneuses et entrepreneurs. Son but est de soutenir et de promouvoir les PME, moteur de l'économie helvétique, ainsi que de contribuer à la création et au maintien des emplois.

Le SVC offre des possibilités de contact et de réseautage pour ses 3600 membres dans neuf régions économiques et génère des élans entrepreneuriaux pour la place économique suisse.

Le SVC est soutenu par son Presenting Partner UBS, ses Gold Partner Emil Frey, Forvis Mazars, IWB, la Mobilière et Swisscom, ainsi que par de nombreux autres sponsors.

Plus d'informations sur: www.svc.swiss

Presenting Partner



Gold Partner





NOUS INSPIRONS LES PME

Informations générales

Les nouvelles personnes au SVC

Franziska Bürki, nouvelle directrice

Franziska Bürki dispose d'une solide expérience dans le domaine économique. Dernièrement, elle a occupé le poste de responsable Public Affairs chez Raiffeisen Suisse. En tant que présidente du conseil d'administration, elle a assuré pendant six ans la conduite stratégique d'une start-up du secteur de la construction. Parallèlement, elle a également été directrice de Développement Suisse, une association de la branche de la construction et de l'immobilier. Auparavant, elle a piloté la communication politique et différents projets de communication d'entreprise chez BKW Energie SA.

Lukas Bigler, membre du conseil d'administration

Lukas Bigler fait son entrée au conseil d'administration en tant que nouveau représentant de Swisscom, Gold Partner du SVC. Depuis juillet 2025, il dirige les affaires PME chez Swisscom Business Customers. Cet homme d'action dispose d'une solide expérience, notamment en marketing, ventes, service et transformation des organisations et des modèles commerciaux. Au cours de sa carrière, il a en outre créé et géré plusieurs PME.

Christophe Nicolet, membre du conseil d'administration

Christophe Nicolet est directeur de PX Précinox SA, société active dans le domaine des alliages en métaux précieux. Grâce à ses nombreuses années d'engagement au sein du jury du Prix SVC Suisse romande, il connaît parfaitement le SVC. Pendant dix ans, il a été à la tête de FELCO SA, première entreprise à avoir remporté le Prix SVC en Suisse romande en 2005. Au sein du conseil d'administration, il pourra faire valoir les intérêts de la Suisse francophone.

Presenting Partner



Gold Partner



forv/s
mazars

Iwb

la Mobilière

